



RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

-La grúa que adquirió este Ayuntamiento es brazo importante para actuar con rapidez en el momento que haya un fallo en el servicio de semaforización, esta grúa con un brazo de 80 pies de altura está preparada también, para el trabajo de limpieza de los espacios públicos y que nos ha llevado a ser una de las ciudades más limpias y modernas del país.

-Adquisición de materiales bajo un proceso de compra para ser utilizados en la señalización horizontal de la avenida Bienvenido Fuertes Duarte, para tales fines, primero solicitamos a empresas privadas cotizaciones para la señalización total de la misma, nos llegaron varios presupuestos, donde el costo de señalización termoplástica de la Bienvenido Fuertes Duarte ascendía a un promedio de Dos Millones de Pesos para aplicar 13 toneladas de material.

-Gracias a que contamos con un Departamento de Tránsito cuyo Encargado, el Ingeniero Domingo Canela, ha puesto todo su empeño en capacitar a su equipo, pudimos como Ayuntamiento, realizar los trabajos de señalización de la avenida Bienvenido Fuertes Duarte, bajando el presupuesto a solo la compra de las mismas, 13 toneladas de pinturas con un costo de Un Millón Trescientos Cincuenta Mil pesos (RD\$1,350,000.00), incluyendo tres (3) toneladas de cristales reflexivos y tachas reflexivas (ojo de gato), con sus adhesivos bitumen.

-Además, esa misma pintura alcanzó para señalar el entorno del Parque Duarte, 300 metros de la calle Colón, 600 metros de la C/Castillo, 200 metros de la avenida Dr. Luis Báez del Rosario (detrás del Estadio), 200 metros de la avenida Paseo de la Mujer (en la urbanización Piantini), 200 metros de la Calle Central de la Urbanización La Fortuna; 900 metros de la C/Santa Ana, incluyendo unos reductores de velocidad con el mismo material, antes de cruzar la Calle Castillo para alertar a los conductores que se aproxima una intersección bastante peligrosa.

-También se pudo señalar la línea doble central que divide el tránsito en la Avenida Frank Grullón, desde la Avenida Fuertes Duarte, hasta la entrada de la Villa Olímpica, representando un ahorro significativo en beneficio de la Ciudad; esto quiere decir, que si estos proyectos hubiesen sido realizados por contrato, ascenderían casi seis millones de pesos en su totalidad, merecidos aplausos para el Encargado de Tránsito y su equipo.

En este momento, quiero felicitar al Departamento de Tránsito que no ha desmayado en aprender tecnología avanzada en señalización y semaforización y lo más importante que trabajan enfocados en dejarle a este pueblo un desarrollo vial a la altura de las grandes ciudades, a todos muchas gracias.

Este Ayuntamiento pensando en el desarrollo de su pueblo, en sus estudiantes y en la Dirección Administrativa; dejó inaugurado el sistema pluvial de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), recinto San Francisco de Macorís, y todo su entorno, una obra pedida por años y años. La cual se hizo apegada a una comparación de precios donde resultó ganador el Ing. Martín Arias. También, se instaló la red de internet inalámbrico WI-FI a los 8 edificios de este Recinto, para que todos sus estudiantes accedan a los conocimientos necesarios estrechando así la brecha digital.





RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

Otra obra aclamada por la urbanización Campos Fernández y otros sectores circundantes, es su drenaje pluvial, ha sido iniciada por este Ayuntamiento, para bien de esta comunidad, que sus moradores en su mayoría la abandonaron, ya que, desde que caía una hora de lluvia, la inundación era notable, también se salvaron miles y miles de metros que a partir de ahora podrán ser urbanizados, ya que las aguas caídas inundaban estos terrenos e impedían su desarrollo.

Son tantos logros, que sería difícil en esta rendición de cuentas poder enumerarlos; sin embargo, quisiéramos no dejar de mencionar otros logros reclamados por los diferentes sectores que componen nuestra sociedad. Del 01 de julio del 2017 al 30 de junio de este año, hemos hecho una inversión en obras a nuestro pueblo RD\$60,126,787.02 (Sesenta Millones Ciento Veintiséis Mil Setecientos Ochenta y Siete pesos con dos centavos), correspondiente al Presupuesto Participativo.

Hoy usted anda por las calles de San Francisco, por un residencial o un sector de nuestra ciudad y se encuentra que este Ayuntamiento está inmerso en la construcción de badenes, imbornales, aceras y contenes, parques, canchas, centros comunales, encementados y pozos tubulares.

Una muestra fehaciente, es la cancha que hemos terminado con este presupuesto al sector Los Maestros, 3ra. Etapa; un sector olvidado por todas las autoridades y que esta gestión ha querido llegar para darle oportunidad a toda la juventud que puedan desarrollarse en el deporte; cabe señalar, que la Ing. Orfelina Castillo Santos, resultó ganadora del sorteo del parque que se está construyendo al lado de esa misma cancha, el cual servirá de pulmón y de recreación a esta comunidad

Otro sector olvidado era el Jesús de Nazareno, a quien ya le hemos terminado un tramo de aceras y contenes. Con otra parte correspondiente al próximo año..





RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

Hay logros que no podemos dejar de mencionar porque son logros aclamados por las comunidades que estuvieron afectadas por años y que hoy con la disposición, entrega, tenacidad, valor y el ímpetu patriótico lo hemos solucionado, nos referimos a los solares ocupados por nacionales Haitianos en residenciales con viviendas de alto costo como es el caso de la Caperuza I y II, la Fortuna, El Silencio, Las Cejas, Toribio Camilo, Toribio Piantini, entre otros sectores.

Queremos expresarles que seguiremos trabajando en esas ocupaciones de solares y viviendas en construcción, no con un sentido de discriminación ni de racismo, sino más bien para eliminar contaminaciones, arrabalizaciones y por qué no, un reconocimiento a nuestros Padres de la Patria.

Cuando iniciamos esta gestión, nos encontramos con más de cuatrocientas, personas que tenían entre 10, 15, 20, 30 y 35 años trabajando en este Ayuntamiento y fueron cancelados por la administración anterior sin entregárseles sus prestaciones laborales.

Encontramos este Ayuntamiento con apenas Tres Millones, Quinientos Setenta y Nueve Mil, Setecientos Cincuenta y Dos pesos con Cincuenta y Cuatro Centavos (RD\$3,579,752.54), de los cuales, la Cuenta Receptora tenía un balance de Ochocientos Cuarenta y Cinco Mil, Setecientos Veintitrés pesos con Noventa y Cinco centavos (RD\$845,723.95); la Cuenta de Capital e Inversión tenía Ciento Ochenta y Un Mil, Ochocientos Cuarenta y Nueve pesos con Diecinueve Centavos (RD\$181,849.19); la cuenta de Servicios Municipales: Cero peso, la cuenta de Educación, Salud y Género tenía Dos Millones, Quinientos Cincuenta y Dos Mil, Ciento Setenta y Nueve con Cuarenta Centavos (RD\$2,552,179.40) y la Cuenta de Gastos de Personal, que es la partida para el pago de las prestaciones laborales estaba en Cero pesos.

Encontramos una ciudad abandonada, un Ayuntamiento sin profesionales calificados, los obreros en su mayoría no tenían seguro médico, era difícil iniciar pero lo hicimos, habían obreros que ganaban Dos Mil y pico de pesos, tuvimos que comenzar a mejorar los salarios, ya que esos que recibían ese ínfimo salario no tenían deseos de trabajar, por lo que, hoy podríamos decir que un 85% gana el sueldo mínimo.

Hoy todos los colaboradores de la institución tienen cobertura de Seguro Médico, porque pagamos Un Millón Ochocientos Cuarenta y Cinco Mil Trescientos pesos con sesenta centavos, mensuales (RD\$1,845,300.60) en la Seguridad Social de los empleados de este Ayuntamiento y lo hacemos sin fallar, cosa que en gestiones anteriores encontramos nóminas de colaboradores con más de seis (6) meses laborando que no contaban con un seguro de salud. Este Ayuntamiento no tiene la capacidad económica para pagar el total de las prestaciones laborales de un porrazo, ya que nunca ha tenido esa cantidad asignada en el presupuesto y que es algo que no se lo exigieron a quienes los cancelaron, ni siquiera a sus más cercanos les pagaron un peso, nosotros al contrario a pesar de haber encontrado una deuda de Setenta y Cinco Millones





RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

LAS OBRAS QUE HEMOS TERMINADO DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

durante este año de ejecución presupuestaria, dentro del período del 01 de julio del 2017 al 30 de junio del 2018, siguen impactando todos los sectores de San Francisco de Macorís:

a. CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y CONTENES, en los siguientes sectores:

Salvador Then y Then I; Los Jardines II, Los Jardines III, Hatillo San Diego, Mamá Tingó, Nueva Luz, Vista Nueva, Villa Verde, Paraíso, San Martín, Las Guázumas Centro, Las Guázumas Cote, Figueroa, Madeja (detrás del Liceo), Sector Guzmán II, Ensanche Libertad, La Joya, Sector Grullón I, Ercilia Pepín, Urbanización La Castellana, Jennifer, San Vicente, Ensanche Olimpia.





RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

b. IMPRIMACIÓN de calle en la Urbanización Toribio Camilo.

c. REPARACIÓN Y ACONDICIONAMIENTO DE VÍAS DE COMUNICACIÓN:

- Construcción de 108 MI de aceras y contenes en el Sector Hermanas Mirabal
- Encementado de callejones en los sectores de Ugamba y La Altigracia.
- Afirmado de calles en los sectores: Hatillo y Bijao.
- Afirmado del Play en La Yagüiza.
- Afirmados de calles y alcantarillados, en el Sector Gregorio Luperón, 2da etapa.
- Afirmado de camino en Atabalero.
- Afirmado de calle y canaleta en el Callejón La Bestia de La Malena.





RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ALCALDE

Período 01 de julio 2017- al 30 de junio de 2018

d. REPARACIÓN DE INSTALACIONES RECREATIVAS:

- Construcción del Parque cerca del Play, en la Urbanización Caperuza II (ejecutado 60%).
- Reparación del Parque en la Urbanización Caperuza I.
- Remozamiento del Parque y del área de Juegos Infantiles, en la Urbanización Piña II

e. CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS CULTURALES, EDUCATIVAS Y RELIGIOSAS:

- Construcción de Centros Comunales en: Urbanización Abreu, Las Pajas, Los Grullones II.
- Construcción de la verja en el Centro Comunal del Ensanche Weber.
- Construcción del segundo nivel del Centro Comunal San Juan Bautista del Sector Gregorio Luperón, segunda etapa.
- Construcción del Parque de la Urbanización Caonabo II.
- Vaciado de losa y terminación del Club del sector Francisco Alberto Caamaño.

- Construcción de aceras, contenes y badén, en el sector Guzmán I.

f. REPARACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS CULTURALES, EDUCATIVAS Y RELIGIOSAS:

- Terminación del Centro Comunal del sector El Madrigal (en ejecución).

g. CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS Y DE MEDIOAMBIENTE:

- Construcción de canaletas en la calle Riverside del sector Manhattan
- Construcción de pozo filtrante y alcantarilla en Sector Espínola, 1era etapa.
- Construcción de 14 Mls de muro de gavión en El Ciruelillo.
- Cañada pequeña en el Sector Cristo Rey.

h. REPARACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS Y DE MEDIOAMBIENTE:

- Encajonamiento cerrado en el Sector Las Flores.
- En ejecución: Pozo tubular en el Barrio Azul y drenaje pluvial en la Urbanización Campos Fernández.
- Construcción de pozos tubulares en los sectores de Las Cenizas y El Higüero de Los Bejucos.

